
Consiglio Comunale INT 290 / 2021

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
TORNI A SGORGARE L'ACQUA DALLE FONTANE DELLA CITTA' OPPURE
IN  EXTREMIS  DIVENTINO  AIUOLE  ORNAMENTALI.  IL  LORO
ABBANDONO E DEGRADO NON E' PIU' ACCETTABILE.

La sottoscritta Consigliera Comunale,

PREMESSO CHE

in  tutta  la  città  sono  quasi  un  centinaio  le  fontane  che  impreziosiscono  le  piazze  auliche  o
abbelliscono aree verdi e parchi pubblici nei quartieri più periferici;

PREMESSO ANCORA CHE

è sufficiente camminare lungo parchi e giardini della città, da Mirafiori Sud a Falchera passando per
la  Tesoriera,  Piazza  Galimberti,  il  Parco  di  Vittorio,  il  Parco  Europa,  Via  Stradella,  il  Parco
Colonetti e Via Sospello (solo per citarne alcuni) per imbattersi in fontane dismesse, spente o in
cattivo stato manutentivo;

CONSIDERATO CHE

risulterebbe che solo l’anno scorso la città abbia messo a disposizione un budget di 300 mila euro
destinati alla manutenzione e alla cura delle fontane storiche, collocate prevalentemente nella zona
centrale:  ma a  fronte  di  questo  esempio  ci  sono altre  situazioni  dove le  fontane  sono da  anni
impacchettate o da ristrutturare (come ad esempio la fontana in Piazza Benefica o il Monumento ai
caduti del Traforo del Frejus in Piazza Statuto la cui fontana funziona ma da più di due anni deve
essere ripristinata la stella sulla testa del genio alato), altre dismesse e senza un reale piano per il
ripristino, dando così una percezione di sempre maggiore degrado e incuria;

CONSIDERATO ANCORA CHE

risulterebbe ancora che nel 2016 la città abbia destinato 90 mila euro per la manutenzione delle
fontane ornamentali della città, ossia quelle che si trovano nei parchi pubblici per le quali l’usura è
la causa principale di non funzionamento;
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La Sindaca e/o l’Assessore competente per sapere:
· in tutta la città quali e quante siano le fontane funzionanti e quali e quante no;
· quali e quante siano quelle posizionate all’interno dei parchi e quante e quali quelle situate in altre
aree;
· se vi sia un reale censimento di ognuna di esse;
· quale sia il costo della manutenzione delle singole fontane all’interno dei parchi e se sia differente,
e di quanto, da quelle inserite fuori dai parchi;
·  quante e quali  siano le fontane di cui si fa manutenzione e quante e quali  no,  oltre a quanto
ammonti singolarmente la cifra per la manutenzione svolta o che andrebbe svolta;
·  quanto si spenda per la manutenzione di quelle in disuso e quanto per quelle attive,  col dato
singolo su ogni fontana in questione;
· a quanto ammonterebbe la manutenzione e il ripristino per ogni fontana non utilizzata, con il dato
singolo su ogni fontana esistente;
·  perché  invece  di  lasciarle  abbandonate  non  si  possa  pensare  di  trasformarle  in  belle  aiuole
ornamentali;
· se si abbiano dei progetti perseguibili entro la fine del mandato politico per il ripristino di parte di
esse.

Torino, 27/05/2021 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Federica Scanderebech

  

Si dichiara che sono parte integrante della presente interpellanza gli allegati riportati a seguire 1, archiviati
come file separati dal testo dell'interpellanza sopra riportato:

 1. piazza_benefica.jpg 

 2. parco_europa_6.jpg 

 3. parco_europa_5.jpg 

 4. parco_di_vittorio_3.jpg 

 5. parco_di_vittorio_2.jpg 

 6. parco_europa_4.jpg 

 7. parco_europa_3.jpg 

 8. parco_europa_2.jpg 

 9. parco_europa_1.jpg 

 10. parco_di_vittorio_1.jpg 

 11. corso_belgio.jpg 

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stata sottoscritta l'interpellanza
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